



| PERIÓDICO | PAGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|-------------|
| | 12 | 30/04/2023 | LEGISLATIVO |

Instalan la Permanente

CLAUDIA SALAZAR

Diputados y senadores instalaron ayer la Comisión Permanente del Congreso, en una sesión rápida donde ya no hubo confrontación entre legisladores.

Con 33 legisladores asistentes, fue electo el senador de Morena, Alejandro Armenta, como presidente de la Comisión Permanente que funcionará en el receso de las Cámaras, entre mayo y agosto próximos.

Tras la toma de tribuna del Senado, que obligó al grupo mayoritario de Morena y aliados a sesionar en el recinto de Xicoténcatl y terminar ahí el periodo ordinario, ayer los legisladores llevaron la sesión en paz.

Armenta convocó el 3 de mayo para la primera sesión de la Permanente.